

c'est afin de rappeler l'obligation religieuse, imposée à chacun de nous, de prier pour son pays et pour sa nation ; c'est afin de rappeler qu'il ne nous est pas permis d'être indifférents au sort de notre patrie surtout quand elle a une belle mission à remplir. C'est enfin parce que nous sommes convaincus que la dévotion au Cœur de Jésus comme culte national, doit sauver la patrie.

Le patriotisme, ainsi que l'enseigne la théologie, est une sorte de piété filiale : il faut donc accomplir les devoirs que l'affection et la reconnaissance imposent, nous dévouer, si cela est nécessaire, pour les intérêts de notre pays.

Voilà Jésus, notre divin modèle, qui verse des larmes à la pensée des malheurs dont Jérusalem est menacée : il n'a rien épargné pour la sauver. Il nous donne l'exemple de nous dépenser en efforts généreux et désintéressés, de redoubler nos supplications pour contribuer au salut et à la prospérité de notre patrie.

Implorons donc pour elle le secours du Ciel ; invoquons les saints protecteurs de la nation, adressons-nous surtout au Cœur de Jésus, qui veut être notre protecteur.

Cœur de Jésus, ayez pitié de notre patrie !

R. P. SÉGUIN, S. J.

TRESOR DU CŒUR DE JÉSUS

SOMME GÉNÉRALE DES ŒUVRES OFFERTES LE MOIS DERNIER

Actes de charité	112363	Heures-Saintes	23341
Actes de mortification	129309	Lectures de piété	59162
Chapelets	280888	Messes célébrées	2325
Chemins de la Croix	44619	Messes entendues	97574
Communions sacramen- telles	102926	Œuvres de zèle	17358
Communions spirituelles	240774	Œuvres diverses	327896
Examens de conscience	98585	Prières diverses	1072382
Heures de silence	265352	Souffrances ou afflictions	43219
Heures de récréation	68754	Victoires sur ses défauts	153630
Heures de travail	356087	Visites au S. Sacrement	144927
		SOMME GÉNÉRALE	3,643,471